



仲間を信じてゴールまで (10人11脚)

### 日頃の練習の成果を発揮して



回転する縄に思い切りよく飛び込む! (長なわとび)

### 白熱!! 夏休み少年少女スポーツ大会

8月2日、総合体育館で開催されたこの大会は地区対抗で行われます。見守る大人たちの応援にも気合が入り、競技の間中、アリーナは熱気で包まれました。

〈大会結果〉①長なわとびの部 優勝:原前A (375回) 準優勝:上川原A(353回)・丑越A (353回)  
②10人11脚の部 優勝:丑越A (1分22秒7) 準優勝:保料A (1分26秒3) 第3位:本町2A (1分28秒3)

### 夏まつりに花を添える歌声

子どもたちによる「さくらコーラス」初出演



花火大会開始時点では傘の花もあちこちに咲いていましたが、次第に雨も収まっていきました。

8月9日に行われた「おおがわら夏まつり」に、町内外の子どもたちでつくる「さくらコーラス」が出演しました。この日は台風11号の影響で断続的に小雨が降り続くあいにくの天候でしたが、澄んだ歌声は河川敷公園の隅々まで響き渡って聞く人々の心を和ませ、さしもの雨雲もおとなしくなったようでした。



### おみこしが地区中を練り歩く

桜町で3地区合同の夏まつり

8月14日、桜町夏まつりが1・2・3区合同で行われました。この祭りでは、子どもたちが主役となって3つの地区内をおみこしとともに回るのが伝統となっています。当日は日差しが出て気温も上がりましたが、差し入れの冷たいジュースやアイスで一息つきながら、目的地の東桜公園まで負けずにがんばり通しました。

町建設職組合青年部の皆さんの丁寧な指導で清涼感あふれる竹の器ができました



### 自分で作った器で食べる流しそうめんのお味はいかが

今回は竹細工に挑戦「親子木工教室」

7月27日、オーガで行われた親子木工教室では、青竹を材料に食器づくりに取り組みました。ひと汗をかいた後は、出来上がった器とはしを使って「流しそうめん」をおいしくいただきました。



「こんなの初めて!」と大好評だった流しそうめん(駅前広場)

### 目にも止まらぬヨーヨーさばき



夜の中央通りに大道芸人現る

7月26日、中央通りで行われた「ナイトバザール」に大道芸人が登場、ヨーヨーや中国ゴマの生きているような多彩な動きに、観衆の目は釘づけとなりました。



### 大迫力の標本に興味津々

中央公民館で昆虫展開催

8月7日~10日に中央公民館で行われた「世界・日本の昆虫展」では、国内外の昆虫標本とともに、町内小学生の「昆虫の絵」が大ホールを埋め尽くしました。



昆虫の絵ギャラリー  
~コンクール優秀作品より~